



## 1981\_03\_1e\_24\_état\_bleu\_fonce\_profond

« Si vous êtes assis ici, dans le calme, uni au savoir du « je suis », alors le monde et son tumulte ne vous concernent pas.

C'est seulement quand la conscience se déploie et se met en mouvement qu'il y a comportement dans le monde.

Quand je ne suis pas conscient de l'existence du corps l'expérience n'est pas possible.

L'univers est contenu dans la conscience et le corps physique lui aussi n'est qu'une apparition dans la conscience, perçue et reconnue par la conscience.

Essayez tant que vous voulez, c'est quelque chose que vous ne pouvez pas comprendre ; seule l'intuition la plus profonde dans la conscience peut faire que cette expérience prenne place d'elle-même.

Le corps change constamment, même quand la conscience est présente mais que l'existence du corps n'est pas enregistrée.

Tout cela n'est qu'une apparition dans la conscience ; elle doit donc subir tous ces changements.

Dans cet état, les choses arrivent, mais en réalité ça n'est que le fonctionnement total sur l'arrière-plan de ce vide qui, en fait, est la conscience, en dehors de quoi, rien ne peut exister.

Dans la quiétude, vous êtes arrivé à la source de toutes choses.

C'est l'état d'un bleu foncé profond, où se trouvent des millions d'étoiles et de planètes.

Quand vous êtes dans cet état, vous n'avez pas conscience de votre existence. »